
 
1. Eine Vielzahl von Fahrradstellplätzen am Hbf. Halle (Saale) wird von 

„Fahrradleichen“ blockiert, teilweise sind diese Räder bereits seit langem vom 
Ordnungsamt markiert. 

 
a. Wie viele Räder hat das Ordnungsamt seit 2014 am Hbf. Halle (Saale) bereits 

entfernt? 
 

b. Wie stellt sich das Verfahren dar d.h. Sichtung, Feststellung und Entfernung der 
Räder durch das Ordnungsamt? 

 
 
 


